



青麦

学校の教育目標

『ふるさと門川を愛し、夢を抱き、主体的に行動する生徒を地域とともに育成する。』

読書、芸術の秋！

「読書、芸術の秋」と言われますが、最近は「秋」を感じる間もない気候になりつつあります。11月の半ばまで25度を超える日があるとは一昔前までは考えられなかつたことです。しかし、短い秋ではありますが、読書、芸術にも親しんでいきたいものです。そのような中、本校生徒も文化面でも活躍しています。

例年行われています「社会を明るくする運動 作文コンクール」では本校2年生 水永央華さんが「宮崎県最優秀賞（県知事賞）」を受賞し、先日、表彰が行われました。また、町立小・中学校児童生徒読書感想文コンクールでは、下記のように受賞者が決定し、11/17（日）に授賞式が行われました。

最優秀賞：2年 水永央華さん 優秀賞：3年 山内心陽さん 優良賞：3年 河野柚花さん 3年：松田優那さん

さらに県吹奏楽コンクール金賞の吹奏楽部は例年実施している定期演奏会を11/4（月）に延岡市総合文化センターで開催し、多くの保護者、地域の方々、生徒が見守る中、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。体育系の部活動の活躍が注目を浴びていますが、本校生徒は文化面でも活躍しています。



KSS（門川スクールサポートーズ）の皆様のご支援ありがとうございます。

本校では2014年から「KSS」という地域の皆様が生徒たちの学習を自主的に支援して下さっています。現在20名の方々にご登録いただき、毎日の1年生の数学の授業を支援して下さっています。このKSSは生徒にとって「授業の分からないところを個別に教えてもらえる」だけの存在ではなく、地域の方々との触れあいの機会ともなっています。何より教師だけでなく多くの目で見守られているという安心感にもつながる取組もあります。KSSの皆様の日々の活動に心より感謝いたします。



令和7年度から制服が変わります。

これまで、生徒を中心とした「制服検討委員会」により、生徒・保護者・小学生・地域の方々等にアンケートを実施するなど制服変更について議論してきました。結果、次年度から制服を変更することとなり、デザインも決定しました。日向、延岡とほぼ共通のデザインという意見もありましたが、「門川独自のデザインで」というご意見が多く、門川の海をイメージしたデザインとなりました。次年度入学生からの変更となります。全国的に「ジェンダー平等」等の視点から見直しが進んでいますが、本校でも3年越しの導入となります。詳しくは入学説明会で紹介させていただきます。



12月行事です

日	行事等
4日(水)	第3回参観日
6日(金)	学力クラスマッチ(理科)
11日(水) ～	修学旅行(2年) ※13日(金)まで
16日(月)	下校時一斉避難訓練
17日(火)	新入生説明会(新入生)
24日(火)	2学期終業の日
25日(水) ～	冬季休業 1/5(日)まで ※3学期始業式 1/6(月)

※1/9(木)・10(金) 実力テスト(2・3年)

